

## Separan a profesor que gritó a estudiantes “por defender” a Pinochet



A través de redes sociales, se viralizó el video donde se escucha que un profesor le gritó a sus estudiantes, luego de que supuestamente defendieran a Augusto Pinochet durante una clase.

El hecho ocurrió en el Liceo de Limache, en la Región de Valparaíso. Desde el municipio confirmaron que el docente fue separado de sus funciones.

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, respaldó el actuar del municipio.

“Me parece también que, incluso, frente a la posibilidad de que un estudiante pueda estar cometiendo un error, la forma que corresponde desde el punto de vista pedagógico, educativo, es otra”, agregó el secretario de Estado.

Asimismo, el ministro reconoció, como profesor de Historia, que “los procesos de enseñanza tienen estas complejidades”, pero que “lo relevante es cómo nos relacionamos entre nosotros y cuál es el rol que le corresponde al adulto formador”.